

*Qu'il est dur de t'avoir vu faiblir.
Qu'il est dur de t'avoir vu partir.
Mais qu'il est bon de te savoir en paix.*

Jean-Paul Favre,
Dominique et Roger Marcel-Favre
Nicolas et Kathalyn Favre-Hirschy et leur fille Margaux,
Claudine Décaillet-Favre, ses enfants et petits-enfants
Werner et Vreni Marti et leurs fils
France Guenet et Stan Hirschy
Hélène et Rolf Wittwer-Rothenbühler et leurs enfants
Marianne Privat-Aulas et Linda Adelman,
les familles parentes, alliées et amies
ont la grande tristesse de vous faire part du décès de

Lydia Favre-Marti

leur très chère épouse, maman, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, parente et amie enlevée à leur tendre affection dans sa 86e année, le mercredi 11 janvier 2017.

Selon le désir de la défunte, un recueillement musical a eu lieu dans la stricte intimité de la famille.

Nous garderons un souvenir ému de Lydia et elle restera présente en nos mémoires comme un être cher qui s'est battu avec courage contre les nombreux aléas de santé qui l'ont atteinte et fait souffrir au cours de sa vie.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Fondation Suisse de Recherche sur les Maladies Musculaires, CCP 31-13114-3 qui lui tenait à cœur.

Adresse de la famille: 24, Hallwylstrasse à 3000 BERNE